

LYON

AJ Alors que la foule des grands jours était au rendez-vous, le Consistoire régional a remercié pour leur dévouement Léa Elhadad et Abraham Achour.

A l'initiative du Consistoire régional, du Consistoire central et du grand rabbin de France, Haïm Korsia, Léa Elhadad et Abraham Achour ont reçu la haute distinction Yekirat Hakehila et 'Haver en présence de nombreuses personnalités venues spécialement pour l'occasion. Alain Sebban, le président du Consistoire régional, s'est déclaré heureux que cette cérémonie ait lieu pour la première fois en région. Il a remercié Léa Elhadad pour son «*magnifique parcours au service de la communauté en compagnie de (son) mari, le regretté rabbin Elhadad*». Abraham Achour, quant à lui, a été félicité pour son travail auprès des jeunes au Talmud Torah. Le président a fait sourire l'assemblée en évoquant l'étonnement de Léa Elhadad et Abraham Achour lorsque cette distinction leur fut proposée. Le grand rabbin régional, Daniel Dahan, a

Deux serviteurs de la communauté honorés



(De g. à d.) : Daniel Dahan, Raphaël Sellam, Haïm Korsia, Abraham Achour, Alain Sebban, Yahya Teboul, Élie Korchia et Léa Elhadad

remercié le dévouement des intéressés «*la Torah a besoin de cœur et vous vous êtes dévoués pour la communauté afin que nos enfants soient porteurs de Torah* ». Après le message de soutien du président du Consistoire Élie Korchia «*heureux d'être présent pour cette première cérémonie en région* », Haïm Korsia a exprimé la reconnaissance de la communauté

pour «*ces acteurs engagés qui font vivre, aimer et transmettent la Torah avec un dévouement et une modestie extraordinaires* ». Au sortir de cette belle cérémonie, le mot de la fin est revenu à Léa Elhadad, visiblement très émue, plaçant son action sous le regard de son mari : «*il faut toujours aller de l'avant et Hachem nous ouvre les portes !* » ■

Ilan Levy